

Bajo Reserva

Todo parece indicar que el recién desempacado secretario de Gobernación, **Fernando Gómez Mont** le imprimirá un sello



GÓMEZ MONT

personalísimo a su gestión. Incluso en el área de prensa. De entrada, ya dijo a periodistas que cubren las actividades en Bucareli que no será "santo de su devoción". Así nomás, de tajo, rompió el cortejo que buscaban reporteros con el nuevo responsable de la conducción de la política interna del país. Y a tono de broma le insistieron si era cierto que en Gobernación no se verá su mano, pero que se hará sentir, a lo que respondió, primero con una leve sonrisa y después con una carcajada: "Si la ven, jaguas!". Todo se dio en un cafecito cercano al cuartel del PAN, donde asistió al Consejo Nacional del partido. "Entonces, señor secretario ¿cuándo se toma un café?", le preguntó un reportero. Y la respuesta rápida: "No, este secretario de Gobernación deja lo divertido en privado". Y fin de la conversación.

Por fin llegaron las fiestas de fin de año y nuestros legisladores panistas ya se aprestan a romper piñatas y degustar de los tradicionales platillos de la temporada.



EMMANUEL

Todo está listo para que a más tardar el próximo jueves se realice una megaposada, para no menos de 600 personas. Por supuesto que habrá brindis con champaña y sidra. De todo se dispondrá en las mesas para que los diputados del blanqui azul, poco más de 200, y colaboradores en San Lázaro la pasen de superlujo. Y para aquellos que gustan de la bohemia y la buena música, también podrán disfrutar de la voz del cantante **Emmanuel**, quien seguramente interpretará, entre muchos de sus éxitos, "Bella", "Quiero dormir cansado", "Chica de Humo" y "Al Final". Esas sí son pachangas, ¿o no?

El ex presidente **Vicente Fox Quesada** no sólo está feliz por su próxima boda religiosa con **Marta Sahagún**, sino además por el éxito, nos comentan algunos de sus



FOX

cercanos, que ha tenido el llamado Centro Fox. Incluso cuenta con un nuevo portal electrónico que tiene hasta publicidad de empresas de aviación, del mundo de la información y de telecomunicaciones, y de la construcción. Tiene *links* o vínculos con Facebook,

MySpace, YouTube, Hi5 y Wikipedia, entre otros, para mantenerse en la red. Abrió un espacio para niños, además de los que ya existían y que se refieren a los cursos y talleres que se imparten en el lugar, que ya opera casi a toda su capacidad. Por supuesto que un lugar importante ocupa la fundación Vamos México.

